



12月園だより

H27.12.1 松が丘保育園
03-5318-9122



★もう12月?★

もう12月、やっと12月・・・皆さんにとってはどのような一年だったでしょうか。寒さの中、元気に遊び回る子ども達の姿に成長を感じるこの頃ですが、私たち職員にとっては4月の開園からの毎日が、あっという間で「もう12月? 早すぎるっ!」...という感じです。

街はクリスマスの飾りと共に、新しい歳を迎える雰囲気になっています。保育園の中でも、子ども達にとって楽しい企画をと、「冬のおたのしみ会」の準備が進んでいます。異年齢での活動も楽しめるようになってきた子ども達ですので、その日は3歳クラスから5歳クラスまで混ぜて異年齢交流の会食もあります。みんなで楽しい時間を過ごしていきたいと思います。

またこの時期は、風邪なども流行る季節です。保育室内の温度・湿度などの環境を整え、手洗いうがいも年齢にあった指導を行いながら健康に気を付けていきたいと思います。

子ども達の「こころ」「からだ」が健康で健やかに新しい年を迎えられるよう一年の締めくくりの保育を大切に行っていきたいと考えています。

★鳥取のお米が届きました★

尚徳福祉会の本部がある鳥取県米子市から新米が届きました。「新米」といっても珍しい・・・のですが、「天日干し」のお米は昨今なかなか貴重だそうです。本当においしいお米を子ども達に食べてもらいたいと、法人の武本理事より稲穂と共に送られてきたコシヒカリ。明日からの給食に提供されます。



12月の行事予定

- 2日(水) 乳児身体測定
- 3日(木) 幼児身体測定
- 10日(木) お話し会(4・5歳児)
0歳児健診
- 11日(金) 新井小学校体験入学(5歳児)
- 17日(木) 冬のお楽しみ会
誕生会(幼児)
- 18日(金) 避難訓練
- 24日(木) 0歳児健診

※ 保育園の年末年始のお休みについて

12月29日(火)～1月3日(日)
お休みとなります。



冬のお楽しみ会は、本格的なマンマの民族舞踊が来園します。会の最後は皆一緒に踊り、楽しく盛り上がりそうです。

ご都合がつく保護者の方は、是非ご参観下さい。

12月17日(木) 10:00～11:00

写真配布について



先日の写真配布について、「自分たちで選びたい」とのご意見が寄せられたクラスがありました。保護者の方の利便性と職員の負担軽減という両面で写真袋による直接配布という方法を取っています。しかし今回の配布写真が「園生活の様子を伝える写真」という観点で撮られていなかったため、ご自分たちで選べたら・・・との感想を持たれた方もいらしたのだと思います。確かにカメラ目線の個人写真が多く、保育園での写真、というよりご家庭でも撮れる写真ばかりでした。職員間で話し合い、次回配布分より以下の観点で「保育園ならではの写真」を撮っていこうと決めました。

- ・今の様子を視覚的に伝える
- ・園での様子がわかる
- ・発達の様子がわかる

法人本部の谷本理事長より「系列他園では、どこも写真袋による直接配布の方法で喜ばれています。今回は松が丘職員の勉強代として、写真代は保護者の皆さんには請求をしないように事務担当者に連絡しました。」との事でした。

次回配布分は、掲示の形での販売を試みますので、ご協力ください。保育園ならではの子ども達の自然な姿が撮れるように頑張りますので、ご期待くださいね。
園長 石井 千恵子



5歳児 ドッジボール大会

毎年恒例、近隣9園交流ドッジボール大会が11月に行われました。保育園では、勝ち負けにこだわりながらも、楽しみながら進めていきました。当日は、ちゅうりっぷ・きく組、そしてゆり組の保護者の方数名、応援にきてくれました。一層やる気も出てキリッとしたいい表情に！ボールを取ったり、よけたり、投げたり... 試合は白熱！頑張る姿に感動しました。去年の優勝園に負けてしまい、結果は1勝1負。決勝に進めませんでした。子ども達はやりきった感を味わったようです。大会が終わった今でも、ドッジボールを楽しんでいます。応援に来てくださった方、ありがとうございました。



子どもは...

寒い季節になり大人は“寒い...”となってしまいますが、子どもの体温が大人より高めです。部屋の中も暖かく、厚着をすると汗をかき風邪を引きやすくなります。できるだけ薄着をお願いします。また、手洗い・うがいをしっかり行い、風邪を引かない丈夫な身体を作っていきたいです。

お知らせ